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７０代・・・１名　７２歳

近　況　報　告 顧客の平均年齢

　

　

　

＊内部研修

＊１１月・・・散策（竹中地区文化祭代替）　紅葉狩り　

　

　

　　　　　かった。その後休憩を取り、的当てゲームや体操、カラオケを実施。一人ずつ敬老の日のプ

　

運　営　推　進　会　議　録

令和2年10月26日会議開催日

吉田　忍 民生委員 顧客

＊１０月１５日に開催。後期個人目標の設定と遂行状況について話す。また、インフラストラクチャー

　および決定を行う。

　。『報告・連絡・相談』について常にコミュニケーションを図り、少しでも働きやすい環境を目指す

＊令和元年１１月１４日に受審。同年１２月１９日付で外部評価受審証明書交付。以降外部評価なし。

　の修繕等について進捗を報告する。

＊９月１７日に開催。部署内の課題として、業務内容を見直し、基本的な最低限度の業務について検討

　事が必要との内容であった。

　１０月に法人適正化研修会の全体研修があったが、感染予防のため書面による周知となる。研修目的

　として、職員一人一人のチームワークへの責任感強化の為、職員間のコミュニケーションのポイント

　を共有させることで、他者とのコミュニケーションへの関心と評価の認識を高める為の研修であった

　

　

　

＊現在　２．５　　前回と変わりなし

８０代・・・６名　８０歳　８４歳　８５歳　８７歳　８９歳

　

　　　　　例年はご家族も参加し、一緒に食事を摂っていたが、面会制限もあり、今年は職員のみでも

　　　　　てなす。計画では、食事に引き続き、ゲーム等を行う予定であったが、食事の量が多かった

　　　　　こともあり、急遽、２部制にして対応。特に問題は見られなかった。

１０月・・お楽しみ会

　

　　　　　おやつに駄菓子を提供。数種類の駄菓子を選べるようにして、駄菓子を食べながら、昔のお

＊令和２年１月２５日より１名育児休暇中。

＊現在職員５名体制であり、他部署から兼務職員の応援にて、職務を遂行中。

　　　　　仕出し弁当を注文し、鯛のお吸い物、果物を準備する。食事内容は豪華であったが、量が多

　　　　　やつや思い出を話す。駄菓子に対し、予想以上に良い反応がみられ、隣席の入居者と勧めあ

　　　　　ラカードを持ち、記念撮影を行う。撮影した写真は、ご家族に送付し、お礼の連絡がある。

　　　　　いながら談笑されていた。

　

　

　

　

　

　

　

　

＊１２月・・・クリスマス忘年会

　

職員外部研修実施状況

　

職員内部研修実施状況

　

＊該当なし

〇８・９・１０月行事の実施報告

８月・・・花火鑑賞（竹中地区盆踊り参加代替行事）

　　　　　例年、盆踊りへ参加しているが、今年度は中止となる。代替行事として、隣接するケアマン

　　　　　ションの納涼祭りの一部に参加し、中庭での花火鑑賞を行う。花火の大きさや色について、

　　　　　良い感想がたくさん聞かれた。

９月・・・敬老会

＊入退院なし

＊平成３１年３月９日の誤薬事故発生以降、該当なし。再発防止対策継続中。

＊入退居なし

（要介護１…３名、要介護２…１名、要介護３…２名、要介護４…１名、要介護５…１名）

決　　定　　事　　項

〇現在要介護１の入居者１名、身体機能低下による介護量の増加に伴い、変更申請手続き予定。

＊現在　８４．２５歳　　前回　８３．７５歳

９０代・・・１名　９１歳

〇９月に誕生日を迎えた入居者２名、１０月に誕生日を迎えた入居者２名

大分市長寿福祉課 顧客家族

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

行事等の報告

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

顧客の平均介護度

顧客の入退居

　

顧客の入退院

　

不適合事故報告

　

職員の人事異動報告

　

　

行事等の実施報告

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

行事等の予定報告

　

　

　

　

　

　

部署会議開催状況

　

外部評価実施状況
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議題・議案 決　　定　　事　　項

　 内部監査状況 ＊９月・・・３丁目弐番館より「２４時間シート」についての監査を受審。指摘なし。

　 　 ＊１０月・・３丁目参番館へ「機器管理」についての監査を実施。指摘なし。

　 　 　

　 防災訓練実施状況 ＊法人として、災害等発生時に地域の要援護者に対する避難所を開設。今年度現在までに、２３名利用

　 　 　（台風接近の為避難）

　 　

　 申し込み・問い合わせについて ＊９月に３名、１０月に２名の申し込みあり。

　 　

意見交換 自由意見 ＊コロナの影響で、面会も出来ず、家族も混乱している。しかし、おそらく、職員の方も自分の生活行

　 　 　動にも気を使いながらお仕事されていると思う。職員の方も体調に気をつけてもらいたい。（家族）

　 　 ＊地域の中で、感染予防策をしながら、いろいろな行事が再開されつつある。予防策を講じながら、感

　 　 　染症リスクと付き合いながら地域活動をしていかなければならない。（地域包括）

　 　 ＊市にも面会についての問い合わせが多くある。面会に行きたい家族と、感染を予防したい施設側がお

　 　 　り、どちらの思いも理解できるが、最終的には事業所管理者や法人の考え方によるので、ご家族にも

　 　 　ご理解をいただけるよう配慮をお願いしたい。（大分市）

　 　

その他 次回開催日等 令和２年１２月２５日（金）　１０時から（予定）

　 　

　

　

　

　

　

　

　

　 　

　 　


